

Renforcement de la solidarité avec la Palestine au Moyen- Orient



Yidda, 19 mai (RHC) Le mouvement de solidarité avec la Palestine suite à l'escalade de la violence d'Israël contre sa population a augmenté, avec des voix provenant d'Arabie Saoudite, d'Iran et du Yémen.

Le Ministre saoudien des affaires étrangères, le prince Faisal bin Farhan, a déclaré ce mercredi que l'escalade de la violence dans la bande de Gaza et à Jérusalem-Est devait cesser, en exprimant la solidarité du Royaume avec le peuple palestinien.

Dans des déclarations faites à la chaîne de télévision Al Arabiya, le responsable a déclaré que la position de son pays sur la Palestine était de parvenir à un règlement permanent conformément à l'initiative arabe et à un État palestinien sur la base des frontières de 1967, avec Jérusalem-Est pour capitale.

Auparavant, le prince avait dénoncé le bombardement israélien de Gaza qui alimentait l'extrémisme et 'autonomisait les extrémistes' dans l'enclave palestinienne, et il a appelé toutes les parties à cesser la violence qui a éclaté la semaine dernière.

Pour sa part, le Secrétaire général de la Société iranienne du Croissant-Rouge, Mohammad Hassan Ghosian, a déclaré que son organisme s'employait à fournir des secours aux civils de Gaza blessés dans le conflit.

Ghosian a déclaré que les lois internationales ont été violées et les droits des civils dans cette région sont évidemment bafoués.

Le responsable a expliqué que son organisation négocie avec les Sociétés régionales du Croissant-Rouge des pays islamiques en vue d'établir une ligne de sauvetage pour les victimes de la guerre et de leur envoyer les médicaments nécessaires.

Dans la capitale iranienne, une manifestation massive a eu lieu sur la place Imam Hossein, où des mots d'ordre ont été scandés pour soutenir la résistance palestinienne et ont condamné l'agression israélienne meurtrière contre Gaza et la Cisjordanie, qui a fait plus de 200 morts, près de la moitié d'entre eux sont des enfants et des femmes.

Les manifestants ont finalement adopté une résolution saluant la résistance palestinienne et les sacrifices de la jeune génération.

La déclaration a également condamné la communauté internationale pour ce qu'elle considère comme un manque d'action contre les actes criminels du régime israélien.

Parallèlement, le Ministère koweïtien des affaires sociales, en coopération avec le Ministère des affaires étrangères et les associations caritatives, a lancé une campagne d'aide d'urgence pour soutenir le peuple palestinien.

La sous-secrétaire adjointe au développement social du Ministère des affaires sociales, Hanaa Al-Hajery, a annoncé que cette initiative avait été créée à la suite des instructions du Conseil des ministres de soutenir le peuple palestinien, à la suite des récents événements à Jérusalem et à Gaza.

Entre-temps, le Ministre adjoint du développement et de la coopération internationale, Nasser Al-Sabih, a exprimé sa fierté de soutenir ce peuple et il a déclaré que le Koweït était connu pour sa position à l'égard de la cause palestinienne.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/257916-renforcement-de-la-solidarite-avec-la-palestine-au-moyen-orient>



Radio Habana Cuba